



Federación Canaria de Automovilismo

NP 6 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Junta Directiva FCA

La Federación Canaria de Automovilismo conforma su Junta Directiva para la nueva legislatura

13/2/2023

Con una destacada representación de ambas provincias, la Junta Directiva de la Federación Canaria de Automovilismo congrega juventud y experiencia. Con ella, la entidad que preside José Ángel Batista busca consolidar, y hacer aún más grande, un deporte que arrastra masas en el archipiélago canario.

A pocas semanas para que comiencen a rugir los motores, y a escasos días para que se celebre la asamblea anual de la Federación Canaria de Automovilismo (FCA), la entidad ya ha terminado de conformar su Junta Directiva, un equipo humano que responde a los intereses del colectivo y que, además, representa de una manera destacada a las dos provincias insulares.

José Ángel Batista es el presidente de la FCA después de obtener la victoria en las últimas elecciones celebradas en diciembre del año pasado. Como vicepresidenta se encuentra Raquel Díaz, mientras que como director Deportivo toma el testigo Ignacio Eguren, haciendo lo propio, como delegado Técnico, Alberto Hernández. Como secretario se mantiene José Guerra, mientras que como vocales natos están presentes Miguel Ángel Domínguez (presidente en funciones de la Federación de Automovilismo de Las Palmas), Francisco Negrín (presidente de la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife) y Edgar Morales (presidente de la Federación de Automovilismo de La Palma).

Los cuatro vocales de la Junta Directiva de la FCA también suman una amplia experiencia en el mundo del automovilismo, además, en diferentes áreas. Ellos son Acaymo Reyes, David Espino, Julio García y Yony Pérez.

“Seguimos avanzando y hoy presentamos una Junta Directiva que, en mi opinión, responde a lo que hemos venido anunciando desde el inicio de la campaña”, apunta José Ángel Batista. “La Junta Directiva se ha formado con un equipo joven, curtido y con ganas de trabajar, así que de ahí deben salir cosas muy buenas para nuestro deporte”, subraya el presidente de la Federación Canaria de Automovilismo. “En pocos días, tanto los miembros de la junta como los miembros de la asamblea, nos encontraremos por primera vez en esta nueva etapa, así que será un momento ideal para comenzar a trabajar en el presente y futuro de este deporte”, agregó.

Precisamente, el sábado 4 de marzo está fijada la Asamblea General de la Federación Canaria de Automovilismo, un acto que tendrá lugar en las instalaciones del Gran Canaria Arena, ubicado en Las Palmas de Gran Canaria. Durante esa jornada se establecerán las bases por las que se regirá el automovilismo, en todas sus categorías, para la actual campaña deportiva.